

Ressort: Auto/Motor

Jugend-Eishockeyteam in Kanada verunglückt - 14 Tote

Regina, 07.04.2018, 09:17 Uhr

GDN - Bei einem Busunglück in Kanada sind 14 Menschen ums Leben gekommen - darunter Mitglieder eines Jugend-Eishockeyteams. Der Unfall ereignete sich gegen 17 Uhr Ortszeit (1 Uhr deutscher Zeit) wenige Kilometer nördlich der Kleinstadt Tisdale in der kanadischen Provinz Saskatchewan.

Laut Medienberichten kollidierte der Bus mit dem Junior-Team der "Humboldt Broncos" mit einem Sattelzug. Neben den 14 Toten gibt es 14 weitere Verletzte, drei davon seien in kritischem Zustand. Über die Unfallursache war zunächst nichts bekannt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-104368/jugend-eishockeyteam-in-kanada-verunglueckt-14-tote.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619